



CDU-BEIRATSFRAKTION WALLE

Antrag der Beiratsfraktion der CDU
für die Sitzung des Ausschusses Überseestadt
des Beirates Walle am 29.10.2020

Forderung zur Einrichtung eines elektrischen Ringbusses zur Entlastung zu erwartender wieder zunehmender Verkehre in der Überseestadt

Der Fachausschuss möge beschließen:

Die BSAG wird aufgefordert die Einsetzung eines Ringbusses im nordwestlichen Bereich der Überseestadt zu prüfen.

Begründung:

Um die zu erwartende Verkehrsbelastung mit der Beendigung der Homeoffice-Tätigkeit von vielen Angestellten nach der Corona-Krise vorzubeugen, wird ein einzusetzender Ringbus in der nordwestlichen Überseestadt gefordert. Die Buslinie 26 und 28 verkehren zurzeit in beide Richtungen in einem Takt von 20 Minuten und fahren fast zeitgleich die Haltestellen im nördlichsten Gebiet an. Davon ist gerade die Haltestelle „Ehrenfelsstr.“, die die Bewohner des Blauhauses vielfach nutzen, betroffen. Nicht nur, um auch zukünftig für einen verlässlichen öffentlichen Nahverkehr zu sorgen, ist dieser Einsatz wichtig, sondern zudem umweltverträglicher als die bisher eingesetzten Linienbusse.

Für die CDU-Beiratsfraktion Walle:

Kerstin Eckardt